

聖家族作業所 ニュースレター

～きぼうの音～



H25 8/19

第9号発行(夏まつり大特集号)

発行責任者: 古山 勇一

編集: 鈴木 靖昂

8月になりました。暦(こよみ)の上では立秋を迎えましたが、まだまだ秋は程遠いと感じるほどに、暑い日が続きますね。さて、聖家族作業所では7月27日に夏の一大イベント「作業所サマーフェスティバル2013」を開催しました。今月のニュースレターではその様子をたっぷりお届けしたいと思いますので、ぜひページをめくってご覧ください!

班活動 フォトギャラリー

えんげいはん
園芸班



暑い中、毎日の水やり作業を全員でがんばっています! ひまわりの前で、はい! チーズ(^o^)



はん
リサイクル班



しおり作りの作業に絶賛取り組み中です♪
活動中のワンシーンを撮影してみました～!



はん
スポーツ班



7月から大なわとびに取り組んでいます!!!
音楽に合わせて大きくジャンプ (^◇^)



はん ゆめはん
チャレンジ班&夢班



暑い中でも午前のウォーキング、がんばっています!
チャレンジ&夢班合同で、はい、チーズ♪



季節行事「夏」



作業所サマーフェスティバル2013



去る7月27日、作業所の夏行事である「作業所サマーフェスティバル2013」が開催されました。当日は朝からあいにくの空模様となりましたが、お祭りの準備が始まる頃にはすっかり晴天に見舞われ、無事、定刻の12時にスタートを切る事が出来ました。今年の屋台メニューは「やきそば・おにぎり・チョコバナナ・フランクフルト」と種類豊富なラインナップになっており、チャレンジ班&夢班のお手製による看板をじっくりご覧頂きながら、昼食までの時間をお過ごし頂きました。

昼食時においては、新任職員の紹介コーナーや飛び入りゲスト(?)の出演があり、お腹のみならず心も一杯になる一時となったようです。また、この日は時折気持ちの良い風が吹き、園芸班が日々大切に育てているひまわりが大きくなびている光景がとても印象的でした。

食後は、女性職員による余興が実施され、参加者の皆さんによる「かき氷早食い対決」や「Tシャツ干し対決」など、それぞれが白熱したバトルを繰り広げていました。その後、今回のハイライトであるおはやしが実施され、力自慢の皆さんがリサイクル班お手製のおみこしをかつぎ、その周りではスポーツ班お手製による纏(まとい)を持った皆さんが声をかけ合って、しっかりとした足取りでおみこしを運んでいました。

おみこしをかつぎ終わった後は、銚子の伝統芸能である「大漁節」と、作業所オリジナルの「作業所音頭」を全員で踊り、その後は室内にてかき氷をゆっくり食べながら男性職員による余興をご覧頂き、今年の作業所サマーフェスティバルは終了となりました。一日を通して変わりやすい空模様ではありましたが、最後まで雨には見舞われず、また皆さんのご協力もあり、楽しい一時を過ごす事が出来たと思います。

本当にありがとうございました。

担当：渡辺美紗紀・渡辺洋子・鈴木靖昂



お祭りの準備風景！
みなさん、暑い中おつかれさまです(^o^)





食事風景です♪
はい！千～ズ(〜)



お祭りの定番！
おはやしと作業所音頭
タ～イムッ♪



へいせい ねん がつ よていひょう
平成25年 9月の予定表



げつ 月	か 火	すい 水	もく 木	きん 金	ど 土	にち 日
2 かつどうび 活動日	3 かつどうび 活動日	4 午前 まぼろの会 身体測定 午後 じゅう 自由レク	5 かつどうび 活動日	6 かつどうび 活動日	7	1/8
9 かつどうび 活動日	10 かつどうび 活動日	11 じゅう 自由レク	12 かつどうび 活動日	13 かつどうび 活動日	14	15
16 けいろう 敬老の日	17 かつどうび 活動日 (家族会花だん 整備および、 バザー品値付け)	18 午前 じゅう 自由レク 午後 クラブ	19 かつどうび 活動日	20 かつどうび 活動日	21 どようつうしょ 土曜通所	22
23 しゅうぶん 秋分の日	24 かつどうび 活動日	25 じゅう 自由レク	26 かつどうび 活動日	27 かつどうび 活動日	28	29 ロザリオ ふくし 福祉まつり
30 ふりかえきゅうじつ 振替休日	※① 9月の土曜通所は当初、14日を予定しておりましたが、諸事情により「21日」へ 変更とさせていただきます。 ※② 17日の家族会 花壇整備及び、バザー品値付けは10時より実施致します。					

作業所からのお知らせ

この度、仲條大輔 非常勤支援員が8月末をもって聖母療育園の事務科へ異動する運びとなりました。以下、本人からのメッセージとなります。

6月より当事業所で勤務が始まり、あっという間に二ヶ月が過ぎ、皆さんと色々とお話が出来ようになってきた所での異動となってしまいました。短い期間でしたが、皆さんから得る事が多く、また皆さんの笑顔に救われた事も多くありました。淋しい気持ちもありますが新しい場所へ行っても明るく楽しくがんばりたいと思います。また近くで見かけたらぜひ声を掛けてくれるとうれしいです。ありがとうございました！

